

## FRÜHJAHRASPEKT in den DONAULEITEN

Jedes Jahr wieder freuen sich Fachleute, Hobby-Botaniker sowie alle Naturfreunde über das Spektakel der Laubwälder: ihr Frühjahraspekt zeigt etliche Pflanzenarten der Krautschicht in den schönsten Farben. Diese Arten nutzen geschickt eine Zeitlücke zwischen dem Winter-Ausklang und dem Blattaustrieb der Bäume. So genießen in dieser Zwischenzeit diese Pflanzen die volle Intensität der Sonnenstrahlung und wachsen, blühen, und ihre Samen reifen innerhalb von knapp zwei Monaten. Nachher verschwinden sie fast spurlos – ihre Blätter welken, während ihre Kraft (Nährstoffe) für das kommende Jahr bereits in den unterirdischen Pflanzenteilen als Vorrat gespeichert ist. Eine geschickte Anpassung innerhalb dieser Pflanzengesellschaft!



Märzenbecher



Lungenkraut



Scharbockskraut



Lärchensporn



**Leberblümchen**



**Schlüsselblume**



**Busch-Windröschen**